

Mercedes Alonso recula y anuncia que avala a Císcar como presidente

El candidato a dirigir el PP alicantino se reúne con la alcaldesa de Elche para limar asperezas y mantener así su proyecto de un partido unido»

ZENÓN GUILLÉN

ALICANTE. El vicepresidente del Consell, José Císcar, tiene ya el camino completamente despejado para convertirse en el nuevo presidente del Partido Popular en la provincia de Alicante. La alcaldesa de Elche, Mercedes Alonso, que se posuló el pasado viernes para ser candidata, acabó ayer por recular y anunció que dará su aval a la candidatura oficial del dirigente teuladí. Lo hizo tras reunirse con él. Y es que no tenía otra opción tras comprobar que se había quedado sola a la hora de mantener su ordago.

A las 19.45 horas llegó la confirmación de la noticia a través de un comunicado, en el que Alonso, como presidenta de la Gestora del PP ilicitano, aseguraba que «coincido plenamente con Císcar en su visión del

partido, llevamos muchos años juntos trabajando en la misma dirección. Así lo hemos hecho y así lo seguiremos haciendo. Voy a dar mi aval a su candidatura como presidente provincial, porque sé que Elche y el sur de la provincia van a tener el peso orgánico que se merecen» dentro del partido.

Sin duda, una clara maniobra de marcha atrás por parte de la también vicepresidenta de la Diputación, tras haberle dejado claro la nueva dirección del PPCV que no aceptaría ningún tipo de presión y que la única alternativa pasa por el liderazgo de Císcar, que tendrá las manos libres para conformar su propio equipo sin exigencias de nadie. Así que Alonso se queda sin la Secretaría General que ambicionaba.

También los pronunciamientos de líderes provinciales como la presidenta de la Diputación, Luisa Pastor, unido a los avales entregados por los cargos institucionales alicantinos al vicepresidente de la Generalitat, han terminado por liquidar una maniobra injustificable, que contradecía el plan diseñado por el mismo 'president' Alberto Fabra.

Así que al final a la alcaldesa no le quedó otra ayer que argumentar



José Císcar, ayer, con Mercedes Alonso, en Elche. :: C.M.A.

que «Elche es la tercera ciudad de la Comunitat Valenciana y la segunda de la provincia. Tenemos un gran peso político y social». Y concluyó con la afirmación de que «por lo que

a mi respecta soy una persona del Partido Popular, leal al presidente Mariano Rajoy, a Alberto Fabra y a mis compañeros. Ahora toca trabajar por los ilicitanos, esa es mi má-

xima preocupación y lo que ocupa las 24 horas de mi tiempo. Estamos empeñados en sacar a la ciudad del agujero económico en la que la han dejado los socialistas».

Precisamente, una argumentación que le han recordado en más de una ocasión estos días desde la cúpula popular, donde le advertían de la necesidad de cerrar filas, centrarse en el trabajo de servicio a la ciudadanía y dejar el personalismo

Císcar auguró el acuerdo

José Císcar anticipaba de alguna manera a mediodía -antes de reunirse con Alonso-, lo que iba a pasar por la tarde. A preguntas de los medios, antes de asistir a un almuerzo de trabajo con la Federación de Obras Públicas de Alicante (FOPA), señalaba que «no es descartable que en cualquier momento de este proceso se pueda llegar a cualquier tipo de acuerdo». Y es que reconoció que habla «prácticamente todos los días» con Mercedes Alonso, «porque, entre otras cosas, somos compañeros de partido desde hace muchos años, nos conocemos mucho, y hemos compartido también dentro del partido muchísimas cosas».

Por último, Císcar volvió a recordar que «lo único que puedo decir es que en mi candidatura van a estar representados todos los municipios de la provincia de Alicante, y que lo que quiero es un partido unido, donde todo el mundo esté integrado, y donde todo el mundo se sienta a gusto, porque esa es la mejor manera de trabajar para los ciudadanos», resaltó.

Aprovecha la mejor combinación de descuentos.

Reposta en **Repsol, Campsa y Petronor** y te regalamos un vale descuento **6€** para compras en **El Corte Inglés, Hipercor, Supercor y Bricor***.

Y compra en **El Corte Inglés, Hipercor, Supercor y Bricor** y llévate hasta un **3%** de descuento en carburante en **Repsol, Campsa y Petronor***.

*Promoción válida del 15/05/2012 al 15/07/2012. Consulta en el dorso del vale la fecha de canje. Bases notariales en repsol.com y en elcorteingles.es. Para obtener el vale promocional de 3% de descuento en carburante, hay que realizar una compra mínima de 30€ en El Corte Inglés, Hipercor, Supercor y Bricor. Para obtener el vale descuento de 6€, hay que realizar un repostaje mínimo de 30€ en las Estaciones de Servicio Repsol, Campsa y Petronor. El vale descuento del 3% se aplicará en los primeros 30€ de carburante y podrá canjearse en las Estaciones de Servicio Repsol, Campsa y Petronor adheridas a la promoción, siempre que se realice un repostaje mínimo de 30€. No es acumulable a otros vales promocionales, ni válida con la tarjeta Repsol Más. El vale descuento de 6€ se podrá canjear en compras superiores a 60€ en El Corte Inglés en moda, complementos, perfumería, zapatería, deportes, juguetes, supermercado, ocio (excepto libros) y hogar (excepto electrónica). Hipercor (excepto libros), Supercor y Bricor (quedan excluidos de la promoción los Centros de Oportunidades de El Corte Inglés). Este descuento de 6€ no es acumulable a otros vales promocionales. Un vale por compra.

